

# Unser Winterdorf

Wie in jedem Jahr haben wir auch in diesem Jahr vor dem 1. Advent unser Winterdorf im Kakteengang aufgebaut, mit vielen leuchtenden Häusern und kleinen und großen Wichteln. In diesem Jahr neu dazugekommen ist ein Berg mit Tunnel und Zug, aus dem Weihnachtsmusik ertönt.



Leider haben wir in diesem Jahr keinen Adventsbasar und somit auch keine normale Tombola. Aber wir hatten die Idee, dass es schön wäre, wenn wir trotzdem eine Verlosung mit Preisen hätten.

Wir haben Briefe an Firmen geschrieben und viele tolle Preise erhalten.

Vielen Dank an die Firmen Semmelhaack, Stadtwerke Elmshorn, Volksbank Elmshorn, Buchhandlung Heymann, Famila, Edeka Jensen, Sparkasse Elmshorn und Familie Büchner.

Unsere Klasse hat sich ein Quiz rund ums Winterdorf ausgedacht, an dem alle Schüler teilnehmen konnten. Die Schüler konnten Fragen beantworten, malen oder Fotos machen.

Insgesamt gibt es 600 Lose, die wir an die Teilnehmer in der nächsten Woche verteilen und jedes 2. Los gewinnt. Das wird spannend.

Einen Blick auf die Preise könnt ihr hier sehen.



Eure Klasse 7